

Padres irresponsables entregan carros a menores para que hagan diabluras en calles de Cali: alcalde Armitage

LOCALES VALLE

Noviembre 8, 2016 - 6:36 Pm -

[Like](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#)



Alcalde de Cali, Maurice Armitage. Foto RCN Radio.

El alcalde de Cali, Maurice Armitage, haló las orejas a los padres de familia, que irresponsablemente entregan vehículos a los hijos menores de edad, quienes salen a conducir a grandes velocidades, y el pasado fin de semana, un adolescente de 14 años perdió la vida, en un accidente de tránsito ocurrido en el sur de la ciudad.

“Nosotros como papás tenemos la culpa. No se le puede entregar a un muchacho un carro para que salga hacer diabluras. Eso ha pasado históricamente en Cali. Esto no puede seguir pasando. Estoy haciendo un llamado a los padres”, enfatizó el mandatario local.

Entre tanto, el suceso ocurrió en la Avenida Pasoancho con carrera 88, donde una camioneta de matrícula CPD-130 colisionó contra la malla de la Universidad del Valle, y posteriormente, impactó un árbol.

De acuerdo con los bomberos fue necesario utilizar gatos hidráulicos y pinzas mecánicas para rescatar tres heridos, quienes fueron remitidos a las clínicas Amiga y Valle del Lili.

De igual forma, a Medicina Legal fue enviado el cadáver del menor de 14 años, quien conducía el mencionado coche.

Según las primeras evaluaciones, el exceso de velocidad habría originado el percance.

Ante situaciones como esta, la Secretaría de Tránsito por medio de un informe dio a conocer que en lo que va corrido del año en Cali se han reportado 10.080 víctimas en accidentes de tránsito, de las cuales 1409 han sido menores de 20 años y de ese grupo 1397 personas han resultado heridas y 12 han muerto.